

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

13 de febrero de 2023

Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Diario Imagen	Segunda Vuelta Luis Muñoz	Roban combustible, también agua	El diputado Jesús Sesma, del Partido Verde, pidió a la población mantenerse alerta ante la posibilidad de fugas o tomas clandestinas de agua cercanos a su domicilio, escuela o lugar de trabajo y en caso de detectar actividad ilícita, denunciarlo ante la Secretaría de Seguridad Ciudadana. El titular de la SSC, Pablo Vázquez reconoció que "hay sospechas de tomas ilegales de agua al interior de domicilios".

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	"Pejelandia" no se toca	Desde hace meses, en la esquina de Plaza de la Constitución y Moneda, se instaló un puesto con venta de accesorios alusivos a la imagen del presidente López Obrador. 'Pejelandia' se hace llamar. A cualquier otro de los ambulantes, la autoridad los sigue 'toreando', con operativos sorpresa. Pero a estos comerciantes, cuyas lonas dan cuenta de su afinidad con la '4T', la policía capitalina no los toca ni con el pétalo de una rosa.
Excélsior	Frentes Políticos	Foro en Materia de Seguridad y Justicia	Con la llegada de Claudia Sheinbaum al gobierno no habrá ni ruptura ni sumisión con su antecesor. afirmó Juan Ramón de la Fuente, coordinador general de los Diálogos por la Transformación. De la Fuente coordinó el Foro en Materia de Seguridad y Justicia, en el que participaron el expresidente de la Suprema Corte y ministro en retiro Arturo Zaldívar, y el exsecretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX.
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Claudia la seguridad, algunas pistas	La apuesta de Claudia Sheinbaum para el tema de seguridad es Omar García Harfuch, quien fue su secretario de Seguridad en CDMX y obtuvo buenos números de discusión sobre los homicidios y las muertes no aclaradas. Harfuch terminó diciendo: "Los delitos no bajan si no detienes a quien los comete y en eso estamos convencidos que hay que replicarlo a nivel federal".
La Razón	Rozones	Golpe Conjunto	El decomiso de 30 toneladas de autopartes en la CDMX significa un severo golpe a las mafias dedicadas al robo de automóviles. El golpe contundente fue posible gracias al trabajo conjunto entre elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y de la FGJ. La cooperación institucional, nos dicen, volvió a dar resultados, como ha ocurrido recurrentemente a lo largo de la actual administración. La Razón
Contra Replica	Línea 13	Reparte culpas la CDHCM	La presidenta de la CDHCM, Nashieli Ramirez, repartió culpas al presentar su informe sobre los derechos humanos de las personas en situación de calle. Sus recomendaciones abarcaron a todas las dependencias, desde la Secretaría de Bienestar y Desarrollo Social, hasta la Secretaría de Seguridad Ciudadana, DIF y la propia fiscalía.



Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	El macrolaboratorio de metanfetaminas	Ayer, la Semar informó que elementos de la Armada habían confiscado el laboratorio de metanfetaminas más grande encontrado por esa institución. El megalaboratorio clandestino estaba en Rancho Viejo, en el municipio de Quiriego, en Sonora, Según la información de la Marina, es el más grande asegurado durante la presente administración, y representa más del 50 por ciento de la droga y precursores asegurados durante este año.
El Universal	En tercera persona Héctor de Mauleón	Una ola de violencia barre el país	Una ola de violencia barre el país el sábado pasado, la misma hora en que el gobernador de Zacatecas, David Monreal, le daba la bienvenida en las instalaciones del 97 Batallón a 800 efectivos militares enviados, "a fin de reforzar la seguridad de la entidad". desde Jalisco, Nayarit y Aguascalientes, Jorge Antonio Monreal, primo del gobernador y del senador Ricardo Monreal, era abatido en la localidad de Plateros, un ataque directo ocurrido las puertas mismas de su domicilio.
El Universal	Historias de reportero Carlos Loret de Mola	Cuando el río suena... complot no lleva	No es que la oposición arme un expediente ante organismos internacionales porque las elecciones de 2021 fueron "narcoelecciones" mientras él declaraba que la delincuencia organizada "se portó bien". No es que un magistrado del Tribunal Electoral declare que la incidencia del crimen organizado en las elecciones mexicanas ha ido creciendo y nadie quiere hablar de ello. No es que sean varios los gobernadores morenistas con acusaciones de vínculos con el narco
Reforma	Templo Mayor	Inseguridad	Lo que está pasando en Chilpancingo son incidentes de suma gravedad: unidades de transporte público atacadas a balazos por el crimen organizado , para obligar a los choferes a pagar derecho de piso. Resulta increíble que el gobierno estatal de la morenista Evelyn Salgado no pueda darles a los guerrerenses la tranquilidad de ir del trabajo a su casa sin que los maten
El Sol de México	A la Sombra	Inseguridad	La inseguridad en Guerrero está desbordada, prácticamente en todos los municipios del estado gobernado por la morenista Evelyn Salgado se registran a diario delitos como secuestros, extorsión, cobro de piso y asesinatos ; esto sin que la estrategia de seguridad se refuerce como han pedido empresarios, organizaciones civiles, pequeños productores y ciudadanos en general.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Escalada violenta contra políticos	La política, especialmente a nivel local, se ha convertido indudablemente en una profesión de alto riesgo en México y la escalada de violencia que se está viviendo en medio del proceso electoral más grande de la historia reciente debería ser ya un tema de atención prioritaria para las autoridades de todos niveles.
Milenio	Día Con Día Héctor Aguilar Camín	Zacatecas: el triunfo de Tánatos	Una de las realidades espectrales de la ocupación criminal de Zacatecas es la existencia de campos de entrenamiento militar de criminales que la jerga local llama diestras . La muerte tiene permiso en Zacatecas. Sus daños son visibles y no respetan a nadie.



Síntesis informativa

13 de febrero de 2023

El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Los varios Ejércitos y la hija del 68	Antes de 2018 se podía decir que teníamos unas Fuerzas Armadas que ayudaban a la población en situación de emergencia; unas que estaban prestas para defender la soberanía; unas más que echaban la mano, o de ellas se echaba mano, para importantes labores de seguridad.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	La Ley Malena	La reciente aprobación de la reforma conocida como Ley Malena representa un avance histórico en la lucha por erradicar la violencia contra las mujeres en México. A partir de ahora, las agresiones con sustancias corrosivas o inflamables, también llamadas ataques con violencia ácida", serán castigadas como intento de feminicidio con penas de hasta 30 años de cárcel.
Excélsior	Razones Jorge Fernández Menéndez	La pista mexicana del avión iraní incautado	El avión iraní-venezolano, antes de su último viaje, en 2022, estuvo varios días en el aeropuerto de Querétaro, en México, nunca se supo por qué ni qué carga depositó y transportó. Su destino, luego de varios recorridos, era Buenos Aires, en Argentina. Allí fue retenido por pedido de las autoridades estadounidenses y se destapó un verdadero escándalo.

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Diario Imagen	Poder y Dinero Víctor Sánchez Baños	Responsabilidad Social	Corporativo Kosmos, a través de su brazo social, Fundación Pablo Landsman , cumple 2 años respaldando a familias de Reinserta, organización sin fines de lucro que se distingue por su compromiso con la atención integral y la reinserción efectiva de los sectores más vulnerables de nuestra sociedad . Kosmos trabaja en 3 principales ejes: Niñez y Prisión: niños que nacen y/o viven en entornos penitenciarios, así como aquellos que enfrentan la complejidad de tener a uno de sus padres privados de libertad. Sobrevivientes: brinda atención a niños y adolescentes que han experimentado violencia grave.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Asalto a la razón Carlos Marín	Consuetudinario violador de la ley	Para impulsar sus nuevas propuestas constitucionales López Obrador no tiene reparos en violar la ley ni ser ofensivo, avieso y pendenciero en su frenético activismo electoral. Según insiste, "el Poder Judicial está tomado, está secuestrado, está al servicio de una minoría rapaz, está al servicio de la delincuencia organizada llamada delincuencia de cuello blanco".
Reforma	Jaque mate Sergio Sarmiento	Obsesión de prohibir	Me parece curiosa, aunque lamentable, la obsesión del Presidente con los vapeadores. A pesar de las veces que ha querido expresar una filosofía liberal con la frase "Prohibido prohibir". Este 5 de febrero, al lanzar una veintena de nuevas iniciativas de reformas constitucionales , llegó al absurdo de equiparar los vapeadores con el fentanilo y pidió que su prohibición quede plasmada en la Constitución.



Síntesis informativa

13 de febrero de 2023

24 Horas	Hechos y susurros Dolores Colín	20 ideas para México	La misión y el objetivo de las 20 ideas para México son un compromiso a hacer equipo entre los diversos actores económicos, políticos y sociales, para aprovechar la oportunidad de transformar a México. Las iniciativas presentadas el 5 de febrero por el presidente López Obrador hacen ruido la llegada de inversiones extranjeras y nacionales.
Milenio	En privado Joaquín López Doriga	De elección presidencial a referéndum	El presidente López Obrador se ha pasado con Claudia Sheinbaum en eso de ser suyo el discurso, la agenda, la conversación y el protagonismo y no de la candidata, y de marcarle tiempos, espacios, mensajes, nominaciones y acotarla a lo que él dice y solo a lo que él dice, que ella ha hecho suyo y con lo que él se mantiene en el escenario a costa de reducirla, convencido que está de que él, y no ella, ganará las elecciones.
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Claudia arma estructuras mientras distraen a Xóchitl	La candidata oficial Claudia Sheinbaum viaja por el país, habla con todos los actores políticos se ha dedicado a armar su estructura electoral. Tiene una gran ventaja: atrás de ella está como jefe de campaña el Presidente de la república. En cambio, Xóchitl Gálvez ha formado su equipo de trabajo con retazos de aquí y allá espontáneos y sin garantía de paga alguna , pero tampoco con garantía de lealtad.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	¿Por qué el miedo a Xóchitl?	En la encuesta de encuestas del portal Oraculus.mx, la preferencia efectiva por Claudia Sheinbaum, la candidata del oficialismo, es de 64% , contra 31% de la candidata del frente opositor, Xóchitl Gálvez. Son 33 puntos de diferencia que, a escasos tres meses y medio de la elección presidencial, parece una ventaja muy difícil de remontar.
Milenio	Razones y pasiones Elisa Alanís	La voz de Claudia	¿La candidata de Morena, PT y Partido Verde, Claudia Sheinbaum, comulga, a pies juntillas, con lo que dice y hace el líder de su movimiento y presidente de la República, López Obrador? Si escuchamos su retórica de corcholata o sus declaraciones durante la pre o intercampaña, parecería que está totalmente alineada. Pero, ¿es así?
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Xóchitl Gálvez	Xóchitl Gálvez no se quedó callada ante los insultos y descalificaciones que le dedica el Presidente en su libro ¿Gracias! donde la llama "ladina, racista y clasista". La grosera referencia de AMLO a la candidata presidencial de la oposición no es una ocurrencia que incluyó en su libro. Lleva jiribilla. Intenta descalificar.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Empresarios respaldan a Taboada	Son numerosas las ocasiones en las que Santiago Taboada, el candidato de la Alianza Va por la CDMX a la Jefatura de Gobierno de la capital, ha recibido muestras de apoyo por parte de empresarios mexicanos. Varios de ellos incluso han preferido tener encuentros con él en el extranjero. De hecho, en su reciente paso por Nueva York y Washington tuvo reuniones donde recibió espaldarazos importantes.
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	La catastrófica herencia de Rocío Nahle	Si su apellido es Gálvez le van a tomar pozos petroleros o carreteras y no pasará a mayores. Pero si su apellido es Sheinbaum le sucederá algo grave: la van a excomulgar. El choque de la próxima presidenta con el poderoso mandatario saliente será por cortesía de la exsecretaria de Energía y cabeza del Consejo de Administración de Pemex y CFE, Rocío Nahle.
Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda Patterson	Economía informal, cáncer y esperanza	El camino más corto para avanzar de cara a una verdadera 4T pasa por la disminución de la economía informal. O, mejor dicho, por el trasvase de la economía informal a la formal. En resumen, hay cerca de 30 millones de trabajadores que pertenecen al México sumergido que, tristemente, constituyen actores económicos de segunda categoría.



Síntesis informativa

13 de febrero de 2023

Excélsior	Juegos de poder Leo Zuckermann	Slim ha duplicado su fortuna con AMLO	De acuerdo con la publicación El CEO, las empresas de Slim han recibido contratos del gobierno de López Obrador del orden de 61 mil millones de pesos. Este sexenio ha extendido su negocio en la construcción de infraestructura y está invirtiendo fuertes cantidades en el de la exploración y explotación de petróleo en asociación con Pemex..
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	Carlos Slim	Carlos Slim se consideró inusualmente impelido a ofrecer una conferencia de prensa , ya en el tramo final del obradorismo, para tratar de convencer de la honesta evolución de su enorme patrimonio e incluso plantear que él no se ha beneficiado de la actual administración pública, pero sí le ha generado beneficios.
El Economista	Globali...¿Qué? Fausto Pretelin Muñoz de Cote	¿Drones de EU en Cuernavaca y Gaza?	¿Drones de EU en Cuernavaca y Gaza? o vivimos en tiempos de paz. El canciller alemán Olaf Scholz en su visita a una zona donde se empezará a construir una nueva planta del fabricante de armas Rheinmetall en Untelüss, en el norte de Alemania. ¿Qué hace el presidente López Obrador al respecto? Ha presentado un conjunto de propuestas de ley que nada tienen que ver con la política exterior.
Milenio	Trascendió	Elecciones 2024	Juan Ramón de la Fuente aseguró que en caso de que Claudia Sheinbaum gane las elecciones presidenciales del 2 de junio no habrá ni ruptura ni sumisión con el actual mandatario, Andrés Manuel López Obrador, sino todo lo contrario.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Claudia en la CDMX	Claudia Sheinbaum arrancará su campaña presidencial, en la CDMX. Su equipo tiene la encomienda de mostrar músculo, pero también entusiasmo, algarabía. En la CDMX la doctora juega de local. Tiene datos duros para presumir una gestión existosa.
El Universal	Bajo Reserva	¿Lopez-Gatell al banquillo de los acusados?	La semana pasada le informamos de la integración de un grupo multidisciplinario de investigadores y académicos que crearon una Comisión Independiente de Investigación sobre la Pandemia de Covid-19 en México, para documentar el impacto de la crisis identificar los principales aciertos y errores en la gestión de la emergencia sanitaria. ¿Ya estará el doctor Hugo López-Gatell en su defensa, si es que es posible que la tenga?
El Economista	La Gran Carpa	Mujer con Palomas	En el Senado sostienen que el avance de una Ley General de Aguas se ha visto frenado en buena medida por los intereses políticos, económicos y a la irresponsabilidad por parte de las autoridades. Desde el lado naranja de la Cámara alta lanzaron un llamado a un gran pacto nacional para despartidarizar esta importante agenda, el vital líquido y que se tenga una verdadera solución sobre la mesa
El Heraldo de Mexico	Sacapuntas	Sheinbaum suma a Yáñez	Uno que "dio la nota" fue César Yáñez. Anunció que dejaba la subsecretaría de Desarrollo Democrático de la Segob para integrarse al equipo de campaña de Claudia Sheinbaum Pardo , por lo que la ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México ampliará su grupo de trabajo para darle continuidad a la Cuarta Transformación.
Excélsior	Bitácora del Director Pascal Beltrán del Río	Elección plebiscitaria	César Yáñez, hombre de toda la confianza del presidente López Obrador, dejó la subsecretaría de la Segob de la que era titular para sumarse al equipo de Claudia Sheinbaum. Este movimiento evidentemente estratégico, tiene tres posibles lecturas: fungirá como el máximo operador electoral de la campaña oficialista. También podría ser el custodio de la pureza ideológica de la 4T para no desviar el camino. O bien, por su experiencia en la comunicación política.



Síntesis informativa

13 de febrero de 2023

Milenio	Pensándolo Bien Jorge Zepeda Patterson	Economía informal, cáncer y esperanza	El camino más corto para avanzar de cara a una verdadera Cuarta Transformación pasa por la disminución de la economía informal. O, mejor dicho, por el trasvase de la economía informal a la formal.
El Economista	Signos Vitales Alberto Aguirre	El dilema de ESSA	ESSA es una empresa paraestatal, sectorizada a la Secretaría de Economía, en la que el gobierno federal tiene 51% de las acciones, por 49% de la corporación nipona, con la que se asoció hace 50 años. En vísperas del ingreso de Buenrostro como secretaria de Economía — en sustitución de Tatiana Clouthier— la directiva de ESSA estimaba pasivos contingentes por 15,253 millones de pesos, de los cuales 11,781 millones cubrirían juicios civiles y mercantiles



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS